

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik  
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

# Sitzungsprotokoll

vom 07.02.2024

Beginn der Sitzung: 17:08

Sitzungsleitung: Katharina Bigalk

Ende der Sitzung: 18:35

Protokoll: Katharina Graf

Beschlüsse: von 11/24 bis 13/24

## Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

*Julius Kley, Katharina Graf, Katharina Bigalk, Pia Kemnitz (ab 17:12)*

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

*Felix Kolodziej, Fabian Balkon, Max Käbisch, Kilian Knoppe, Olivia Wachtel, Hilmar Leyhausen, Lea Schmidt, Lukas Steffen, Nina Nguyen, Niklas Offenhauer*

Gäste:

*Niklas König, Finn Sackewitz*

## Tagesordnung

<b>TOP 1: Beschluss der Tagesordnung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 3: Projektförderung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 4: Aus der Hochschule</b>	<b>3</b>
4.1 FakRa . . . . .	3
<b>TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat</b>	<b>4</b>
5.1 Beschaffungen Büro . . . . .	4
5.2 Merch . . . . .	4
5.3 Server/Mailumleitung des FaRas . . . . .	4
5.4 Update Uni-Fuhrpark . . . . .	4
5.5 Sprechzeiten . . . . .	4
5.6 Dem Rechtsruck widersetzen - Demo bewerben . . . . .	4
5.7 Fahrtkosten Exkursion aus 2023 . . . . .	5
<b>TOP 6: Berichte</b>	<b>5</b>
6.1 Veranstaltungen . . . . .	5
6.2 Finanzen . . . . .	6
<b>TOP 7: Veranstaltungen</b>	<b>6</b>
<b>TOP 8: Ankündigungen</b>	<b>6</b>
<b>TOP 9: Sonstiges</b>	<b>6</b>
<b>TOP 10: Interner Teil</b>	<b>6</b>
<b>TOP 11: Nächste Sitzung</b>	<b>6</b>

---

## TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:

--

### **Beschluss 11/24**

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Die Protokoll der letzten drei Sitzungen liegen nicht vor. Das muss dringend nachgeholt werden!

## TOP 3: Projektförderung

## TOP 4: Aus der Hochschule

### 4.1 FakRa

- EU Green wurde vorgestellt
- 9 Unis aus ganz Europa -> ein europäischer Campus, Summer Schools, gemeinse Studiengänge
- Nachhaltigkeit als Motto
- Engineering Science wurde vom Senat verabschiedet
- Neue\*r Kanzler\*in wird gesucht
- Rektorkommission auch ins Leben gerufen (aber Strackeljan wird wahrscheinlich bleiben)
- Rechtsextremer Überfall auf internationale Studierende
- einstündige Diskussion über Prüfungsordnung von Engineering Science
- Studis gehen wahrscheinlich zur FMB, ist aber noch nicht sicher
- Falls sich FEIT Prüfungsamt um die Studis kümmert -> Studis kommen zur FEIT
- Haushalt FEIT vorgestellt
- weniger Geld als letztes Jahr, da weniger Absolventen, wenig Frauen, wenig Drittmittel
- Ukrainischen Studis sind gut integriert
- Intel-Studiengang mit vielen Wechselanträge zu ETIT
- Desktop-Lizenz beim URZ möglich für "kleinen Obulus"vielleicht möglich

## TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat

### 5.1 Beschaffungen Büro

- Vorstellen zweier Leinwände und einer Beamerhalterung (wegen komischer Decke im Büro)

#### **Beschluss 12/24**

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT beschließt 150€ für den Kauf einer Leinwand und einer Beamerhalterung für das Büro.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

### 5.2 Merch

- Instagram umfrage hat ergeben min. 50 Personen wünschen sich FEIT-Trikots
- Nina stellt Idee mit Retro-Stil vor
- max. 20 Dollar wenn selbst Bestellt und designed
- Nina gründet Arbeitsgruppe

### 5.3 Server/Mailumleitung des FaRas

- gibt keine guten Überblick über gebuchte Server für die Webside bzw. Mailumleitungen
- aktuell gebucht: netCup für Website, IONOS für irgendeine Mail Umleitung von 2006(??)
- nicht sicher was worüber wie läuft -> Aufklärung gewünscht
- Julius spielt Detektiv

### 5.4 Update Uni-Fuhrpark

- Julius hat jetzt einen Uni-Führerschein wuhu
- Darf nicht für Veranstaltungen, wie Feiern etc. verwendetet werde, da Steuergelder

### 5.5 Sprechzeiten

- Frage steht im Raum ob aktuell?
- Wichtig, da Ingenieurscampus noch nicht vollständig und Altklausurenaktion
- Konsens -> auf zwei Sprechstunden reduzieren
- Felix kümmert sich drum
- Julius druckt Schilder für die Sprechstunde

### 5.6 Dem Rechtsruck widersetzen - Demo bewerben

- sonst sind wir eher unpolitischer FaRa

- Frage im Raum ob eine Demo gegen Rechtsextremismus und für Demokratie beworben werden soll
- Demo wenn dann von Solidarischem Magdeburg reposten und nicht von der OLLi

**Meinungsbild**

Gegenstand: Der FaRa FEIT soll die Demo "Dem Rechtsruck widersetzen" bewerben

Ergebnis: 11 dafür, 1 dagegen, 4 enthalten

**5.7 Fahrtkosten Exkursion aus 2023**

- Fakultät übernimmt nicht
- FaRa hat das Geld in HH-Töpfen

**Beschluss 13/24**

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT beschließt 50€ für die Fahrtkosten der Exkursion nach Zielitz

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

**TOP 6: Berichte****6.1 Veranstaltungen**

- Mensa-Party Orga läuft -> Awariness-Ressort und Reinigung-Ressort wird gesucht
- Online-Ticketverkauf? (eventime wäre 1-2€ pro Ticket, aber sicherer)
- Pop-Up als Gegenidee
- 1000 Leute wenn Brandschutz

**Meinungsbild**

Gegenstand: Online-Ticketverkauf oder eher Pop-Up-Ticketverkauf?

Ergebnis: 7 für online, 0 für Pop-Up

- Einführungstag für SoSe soll organisiert werden, Julius wäre dabei
- FEIT Night am Besten während der Studierendentage um finanzielle Förderung des StuWerks abzugreifen -> 19.06. steht im Raum
- Idee einer Mottofeier in der Kiste (Generalprobe vllt. für die Glühweifeier) Meinungsbild: (2) Stimmen gegen Sangriafeier, Sangria-Feier im Mai (8), Sangria Feier im Juli (1)

**Meinungsbild**

Gegenstand: Sangriafeier

Ergebnis: 8 für Ja im Mai, 1 für Ja im Juli, 2 für Nein

## 6.2 Finanzen

- HHP und Jahresabschluss fertig
- Kassenprüfung durch
- Neue Semesterbeiträge für WiSe sind angekommen -> 400€ mehr als erwartet
- Kontoauszüge kommen nicht mehr per Post -> ePostfach
- alle aktuellen Überweisungen sind durch
- aktueller Kontostand: ca. 8000€

## TOP 7: Veranstaltungen

## TOP 8: Ankündigungen

## TOP 9: Sonstiges

## TOP 10: Interner Teil

## TOP 11: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 21.02.2024 um 17:00 Uhr

Sitzungsleitung: Katharina Graf

Protokoll: Robin Stolz

Vorschläge zur Tagesordnung:

---

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:

---